

いかりや爆氏の毒独日記

最近の世相、政治経済について「あれっ?と思うこと」を庶民の目線から述べていきたい。

お知らせ

 [コラ職人のネ申“照英”の爆笑アニメ配信中](#)

 [災害時に大切な人と電話が通じなかったら](#)

 [エヴァンゲリオン×スマホ×ゲーム!!!](#)

 [震災から一年、広がる支援の輪](#)

 [スタッフおすすめ!今日のステキ写真集](#)

かって「巨悪は眠らせない」と豪語した検察が、実は巨悪は、検察と最高裁判所であった!

2012-02-28 19:46:00 | [日記](#)

プロフィール



性別

男性

都道府県

設定しない

自己紹介

だじゃれ

携帯



 URLをメールで送信

最新記事

[原発再稼動も検察・最高裁事務総局と同じ構造汚職](#)

[野田首相、TPPはビートルズ？：国民は怒ってるぞ！](#)

[「絆？」、絆ってなんだ！](#)

[消費増税法案の閣議決定「週内は無理」：追加増税条項は欺瞞の三文芝居](#)

[小沢さんの覚悟をみた！：最終弁論における「意見陳述」の凄み](#)

[日本は超優良企業だ、財政危機ではない：バカが、危機を演出して消費税増税に走っている](#)

[最近のニュースから：野次馬戯評](#)

[政治家と官僚が国民を不幸にしている、消費税増税は必要ありません](#)

[昔はインネンをつけるのはヤクザと相場は決まっていたが、](#)

[起きないならそれに越したことはないが、福島第1原発4号基の危険性、](#)

[>> もっと見る](#)

カテゴリー

[日記\(704\)](#)

[旅行\(0\)](#)

[グルメ\(0\)](#)

正義の府とも言われる法の番人たちが、自ら犯罪に手を染める。しかも公然とした組織が犯罪を起こす、そんなのってありか？と思う。一般の人は、「まさかそこまでやるか」と信じ難い人が大部分だろう。だが、そのまさかという真坂があることがわかった。

ここにきて、小沢起訴の仕掛け人は、最高裁事務総局ということが暴露された。

「最高裁事務総局は強大な権力を持ち、司法行政を意のままに動かしている」……市民が斬る!! [Civil Opinions Blog](1月3日)、黒幕“最高裁事務総局”の恐るべき正体！罫を仕掛けて小沢起訴！というのだ。

一般の人(筆者もそうだが)は最高裁の中に「最高裁事務総局」という存在すら知らなかった。最高裁事務総局が司令塔になって、最高裁と検察が結託すれば鬼に金棒？さらにマスコミを巻き込んで世論誘導して、尤もらしくみせかける。どんな人間でも塀の内側に落とすことができる。つまり、「最高裁一検察がグルとなれば、完全犯罪という不可能を可能にすることができる」はずだった。だが、上手の手から水が漏れたと言うべきか、それとも「バカな奴がバカなことを仕掛けるからバレバレとなった」と言った方が正しいかもしれない。

疑惑の始まりは、検察審査会(東京第五検察審査会)事務局が発表した11人の検審員の年齢偽証だった、11人の平均年齢「30.9歳」→「33.91歳」→「34.55歳」と二転三転した。その際「最初の計算から漏れていた一人の年齢

ログイン

 [編集画面にログイン](#)

[ブログの新規登録](#)

最新コメント

[明け烏/野田首相、TPPはビートルズ?:国民は怒ってるぞ!](#)

[明け烏/野田首相、TPPはビートルズ?:国民は怒ってるぞ!](#)

[いかりや/野田首相、TPPはビートルズ?:国民は怒ってるぞ!](#)

[通りがけ/野田首相、TPPはビートルズ?:国民は怒ってるぞ!](#)

[通りがけ/野田首相、TPPはビートルズ?:国民は怒ってるぞ!](#)

[木綿/野田首相、TPPはビートルズ?:国民は怒ってるぞ!](#)

[明け烏/野田首相、TPPはビートルズ?:国民は怒ってるぞ!](#)

[木綿/「絆?」、絆ってなんだ!](#)

[木綿/「絆?」、絆ってなんだ!](#)

[通りがけ/「絆?」、絆ってなんだ!](#)

最新トラックバック

[カダフィを極悪人に仕立て上げる捏造\(りばていーぶろぐ\)](#)

[薬を服用することなく、うつ病を克服できる!\(2ヶ月間うつ病克服プログラム\)](#)

[TPP及びFTAAP推進に潜む“罠”-II 一雇用も崩壊させ](#)

ジャンル: [政治](#)

キーワード [最高裁判所](#) [検察審査会](#)

ド: [サンデー毎日](#) [イソップ物語](#)

[週刊ポスト](#) [検察審査員](#)

[疑わしきは罰せず](#) [日刊ゲンダイ](#)

[コメント \(11\)](#) | [トラックバック \(0\)](#) | 



0



チェック



サイト

32



シェア

8

《 [偽竜馬の「船中愚...](#) | [トップ](#) | [売国者たちのいろ...](#) 》

11 コメント

コメント日が [古い順](#) | [新しい順](#)

警察官は庶民の正義の体現者(特に仙波敏郎氏)(通りがけ)

2012-02-28 20:52:14

>> 検察一最高裁・事務総局は同じ穴の貉である、検察が自分たちの上司を取り調べるってことが可能だろうか。構造的に腐敗したものが腐敗者を取り調べたり、腐敗者が腐敗者を裁くことができるのだろうか? <<

できまへん。だから机上仕事の検察に普段こき使われる立場である現場警察官に警察力で検察裁判所を逮捕させて21日間勾留取り調べをみっちりやらせれば良い。

正義の警察官仙波敏郎氏は誰よりも刑訴法に詳しい第一人者ですから彼が号令すれば正義の警察官が続々と現れて検察や裁判官を逮捕するでしょう。

Unknown (トッペイ)

る“存在価値無き”売国政権
一(漆黒ノ軍皇)

小沢一郎氏「起訴相当」検
審議決は検察にとっても脅
威(きまぐれ社会批評(松尾
圭ブログ))

2012-02-29 02:38:01

悪の総本山財務省が、小沢氏無罪のときのリスクヘ
ッジとして資料調査課を動かし始めました。
資料調査課(料調)はマルサと並ぶ財務省の暴力装
置で地検があまりにヘマばかりやるので墜に表へ出
てきたのでしょうか。

それにしてもこの執拗さ陰険さはどうでしょう。
とてもエリートなどと言えるものではなく、そのへん
のゴロツキ、チンピラと何等変わりありません。逆に
考えれば木っ端役人の小沢さんを恐れる気持ちは
尋常ではなく気が狂わんばかりなのでしょう。
かたや「東洋経済」の記者が痴漢容疑で逮捕されま
したが、東電批判の記事が原因だといわれています。
この手口が植草さん逮捕のときとそっくりであき
れ返ります。

何回も同じことをやって手の内はバレバレなんです
よ。
こんな幼稚なやり方で都合の悪い人物を抹殺して恥
ずかしくないのでしょうか。
やはり一度日本は腐った権力機構を一度解体する
必要がありますね。
しかしそれを実行するのはハシシタではないことは
確かです。

カレンダー

2012年3月

日	月	火	水	木	金	土
				1	2	3
4	5	6	7	8	9	10
11	12	13	14	15	16	17
18	19	20	21	22	23	24
25	26	27	28	29	30	31

[前月](#)

[次月](#)

バックナンバー

- [2012年03月](#)
- [2012年02月](#)
- [2012年01月](#)



**警察官は庶民の正義の体現者(特に仙波敏郎氏)
推敲しました(通りがけ)**

2012-02-29 07:35:01

ブックマーク

- [最初はgoo](#)
- [gooブログトップ](#)
- [スタッフブログ](#)

goo おすすめ

- [人気コミックが1巻無料](#)
- [海外旅行で携帯使っ
てる?](#)

【いま話題のブログ】

- [3月21日のおっかあ-くる](#)

ねこ大和-
📌 [初心者でも簡単に楽しめる紅茶の入れ方](#)
 >> [もっと見る](#)

 [トップ](#) /  [ブログ](#)
 [メール](#)

 [公式ブログ](#)
 [最新記事一覧](#)

[ブログの新規作成](#)

 [RSS1.0](#)  [RSS2.0](#)

 [goo ブログ](#)

>> 検察-最高裁・事務総局は同じ穴の貉である、
検察が自分たちの上司を取り調べるってことが可能
だろうか。構造的に腐敗したものが腐敗者を取り調
べたり、腐敗者が腐敗者を裁くことができるのたろう
か? <<

できまへん。

だから机上仕事の検察に普段こき使われる立場で
ある現場警察官に検察官や裁判官の犯罪を告発し
て、警察の公務執行で検察官裁判官を逮捕させて
21日間勾留取り調べをみっちりやらせれば良い。

正義の警察官仙波敏郎氏は誰よりも刑訴法執行に
詳しい第一人者ですから、庶民から検察官や裁判
官が警察に告発された時に彼が号令すれば、正義
の警察官が続々と現れて警察官公務執行して検察
官や裁判官を逮捕するでしょう。

逮捕取り調べ後に送検して検察の隠蔽で不起訴に
なった場合、検察審査会を庶民が立ち上げて正義
の弁護士安田好弘氏を検察官役指定弁護士に要
請し、徹底的に検察の犯罪を洗い出して強制起訴し
て公開刑事裁判に持ち込めば、官僚公務員税金泥
棒に過ぎない汚職検察官や汚職裁判官・汚職最高
裁事務総局官僚どもは全員証拠によって明白に立
証された有罪判決以外ありえません。

これでこそ正義の警察正義の検察によって正しい正
義の司法が行われたことになるのです。

お巡りさんていいね！ (隠居翁)

2012-02-29 11:17:49

子供のころ「おまわりさん」と言っていましたが、如何にも庶民の為のって感じ。聖職者，公僕的意識も無くこの国に於いては、ただ生活が安定し一般生活者より保障された職業とされている。国家公務員生活者は全てとは言わないが保身の為か身の回りを観て見ぬ振りを決め込んでいる様に感じてならない。国家公務員である以上自らがアカウタビリティーを科す覚悟で職について頂きたいものです。

警察官は庶民の正義の体現者 (いかりや)

2012-02-29 14:26:17

通りがけさん、毎度どうも・・・隠居翁さんこんにちわ。

>できまへん

やっぱ、腐敗者が腐敗者を裁くことはできまへんでしようなあ。

「警察官は庶民の正義の体現者」ってほんまですか？

昔のおまわりさんの時代はよかったというイメージはあるけれど、警察の裏金問題は全国的にはびこって、とても正義の体現者というイメージはなくなったんとちゃいますか。

勿論、まともな警察官も多いとは思いますが、今の警察は正気を取り戻しているのだろうか？

同じ鹿児島県で起こした志布志事件は、警察官が起こした悪質な庶民いじめの冤罪事件だった。どうみても警察官が庶民の正義の体現者には見えん、あっしの目はめくらか？

正義の男仙波敏郎の号令ラッパ？

仙波敏郎って一体誰？と思っている人のほうが多い。あの愛媛県警の元警察官で警察の裏金問題を内部告発した勇気ある男。鹿児島県阿久根市の竹原信一市長の専決によって同市の副市長に選任された。だが、その竹原市長は、今年の阿久根市長選挙で落選した。

残念ながら、一地方の副市長が号令ラッパを吹いても、効果ないんとちゃいますか。彼が警視總監になるか、総理大臣になって号令をかければ、話は別ですが、そんなことって夢みたいなもんやないですか。

号令ラッパを吹くだけなら、あのいけすかない橋下市長にお願いしたらどないでっしゃろ？

若いお巡りさんほど庶民の正義の味方 (通りがけ)

2012-02-29 15:35:47

警察官になりたての若い人は正義感がありまっせー。大学でのキャリアなんぞには就職直後から変にひねてて正義感など欠片も無いですけどね、まーどの官公庁でも人を蹴落とす足を引っ張るお受験バカだけがキャリアになるんだから当たり前だけどwその点健全な肉体健全な精神の体育会系の弱きを助け強きを挫く若いみずみずしい正義感はいいですよ。彼らはみな仙波敏郎氏のことを知っており尊敬しているでしょうから、橋下みみたいな口先詐欺師の三百代言がうすっぺらなヒステリーラッパを吹いてもぜんぜんあいてにしやしません、てwそれに若いお巡りさんは昔から署長の命令よりもおじいちゃんおばあちゃんの言うことのほうををよく聞きますからね、若ければ若いほど庶民の味方ですよw

国士の資質 (通りがけ)

2012-02-29 15:37:22

「国土の資質」

●逆らう政治家は、横田基地のMPがヘリコプターで宙づりにして顔を海に何回も浸ける～『泥棒国家日本と闇の権力構造』徳間書店

>><http://fujifujinovember.cocolog-nifty.com/blog/2012/02/post-dae9.html>

(ふじふじのフィルターさまご紹介)

ついでに言えば、このような世界に恥を晒す現在の日本首相官邸のように、外国軍隊軍人に対するセキュリティのかけらもない構造の建築物が竣工して実際に政権中枢機関として使われ始めたのは、まさにあのアメポチ詐欺師小泉が首相で竹中が金融大臣の時である。

つまり彼らの骨太改革とは米軍の骨を日本の資産流出で栄養して太くしてやる「米軍屋台骨強化改革」であり、真実は日本の国家の屋台骨であった「郵貯など特融財源を売国行為で外国に裏金として流して日本を骨抜きにする「日本骨抜き改革」そのものであった。あの首相官邸新築は表改革裏売国の国家叛逆犯罪を、詐欺師首相内閣と霞が関が国民の目を盗んでこっそりやりやすくなるように秘密の売国情報受け渡し連絡小屋として設計改造し犯行されたものである。

安倍も福田も麻生も鳩山も菅も野田もみな自分を選出してくれた恩人主権者国民を裏切り欺いて、黙ってアメポチスパイ小泉改造官邸を使っている、いや使わされているのかも、米軍に脅されてwいまは野田が一番血迷ってるけどね、バカでもキチガイでもトン死してもなにがなんでも不退転で居座る掠奪強盗米軍さまさまベツタリでww

その程度のチンピラMPの脅しにたわいもなく内閣大臣政治家が屈するようでは、どうやら日本政界にはロルドス大統領やトリホス將軍のような気骨ある真の国土がひとりもないようだ。小泉竹中のような売国詐欺師の手下に志願するチンピラどもは腐るほど(最初から腐ってるかw)うじゃうじゃ居ってもね。

日本人一般民衆国士による地位協定破棄と福一石棺桶化(通りがけ)

2012-02-29 19:50:45

「一般民衆国士による地位協定破棄と福一石棺桶化」

>「自民がケツ捲くってきた ~第2次憲法改正草案」(Goodbye!よろしむべし、知らしむべからずさま)>><http://c3plamo.slyip.com/blog/archives/2012/>

バカだな自民党、つかアメポチスパイ憲法改正運動家全員w

戦後日本国憲法発布以後も以前も存在する日米地位協定という敵国日本占領統治規定によって、日本国憲法が国内で実効性を持ったことは戦後67年間に一度もない。常に日米地位協定の青天井治外法権という法効力が日本国憲法をキャンセルして日本国統治の最上位にあるのである。

もし現在の国際的実情に合わないとなればそれは一度も守られたことがない日本国憲法ではなく、戦後67年間常に日本を実効統治してきた日米地位協定の存在そのものが現在の国際事情に合っていないという証明であり、破棄すべきは日本国憲法ではなく日米地位協定の方であるのは火を見るよりも明らかである。

日本人一般民衆国士は直ちに国民主権を行使して国民投票で日米地位協定を破棄し、かつ世界最高の民間科学技術力を結集して福一石棺桶化を一般

テーブルマナー考(明け烏)

2012-03-01 02:37:55

意外や西洋式のテーブルマナーには、自信を持っている。これは西洋思想の真髓を掴んだものと勝手に思っているからで傍からみれば酷いものかもしれない。もっともこれを理解したと思ったのは20歳をとうに超えた一時期、ある者から厳しく、そして口やかましく注意を受けたからである。ざっと例を挙げると、

(1) 西洋式ではテーブルの上に肘を付いてはいけない。これは肘をついたまま斜め向かいの可愛い女の子あたりに鼻の下を伸ばしながら身を乗り出すとテーブルクロスを引っ張って卓上が滅茶苦茶になるからである。

(2) 西洋式では皿等をテーブルから持ち上げてはならない。これも、うっかり手が滑って皿を卓上に落とすようなことがあれば、その食事そのものが台無しになってしまうからだろう。例外はスープの残りを食べるときに皿の片方を若干持ち上げる場合だけ。

(3) 西洋式ではグラスに飲み物が注がれるときに、これを持ち上げてはならない。これも上記の内容と同じで注いでいるときに手が震えて床にでもグラスを落として割ってしまえば大騒ぎになるからである。

(1)(2)(3)に共通するのは「神」以外の者、すなわち人間は必ずエラーを犯すものであり、なるべくエラーが生じる機会を減らそうという考えに基づいているのだと思う。外国の事故調査委員会などが厳格な調査をするのは、必ずや起きる人間のエラーを未然に防ごうという不器用な思想からきているものと考えている。

これが西洋のテーブルマナーの一方の柱だとすれば、もう一本の柱は、おそらく幼児退行と獣性退行を激しく嫌うところだろう。前者の代表例はゲップ(burp)で幼児を育てた経験が一度でもあれば納得してもらえらるだろう。後者の代表例はズルズル、ピチャピチャと音をたてる(slurp)ことで、これも犬を飼って水を与えたことがあれば分かってもらえるのではないだろうか。

〇〇は眠らせない(明け鳥)

2012-03-01 11:58:52

お金は眠らせない —がめつい金融マンといった感じ

徹夜は眠らせない —当たり前の話ですが・・・

ベッドは眠らせない —結構、多いらしいですね。畳に布団でないと駄目だという人

#巨乳を期待したかた、発想が平凡ですよ

aren't you Mosaku?同等におもしろい。(通りがけ)

2012-03-01 15:31:11

んで私は「地位協定破棄と福一石棺桶化」ですw今日も長文でっせw

最近忙しくて長周新聞記事のタイプする暇がなかったけど、そうしてる間にもアメリカ軍のマスゴミ緘黙令下の日本人民虐殺略奪策謀を、野田ブタ首相もどきアメポチスパイテロリストが臭い鼻息も荒く息巻いて大気汚染公害発生させながら、憲法違反棄民テロ政策をどんどん実行してくるので、もう一踏ん張りしてマスゴミの米軍関連報道無視スクラムにタイプ転載で対抗しましょう。

野田が小泉竹中愉快犯詐欺師テロリストタッグ時代の憲法破り米軍ベッタリアメポチスパイ棄民テロ政策の数々を、さながら残飯を息つく暇もなく貪り喰らうが如き勢いで次々と実行に移している事実を報じる長周新聞記事を、2012年2月22日付(2)面から2題、(3)面「時評」から1題続けてタイプ転載します。

野田は菅や前原と同じく隠れ公明党员米政翼賛会テロリスト小泉純一郎まさしく直系の、憲法が禁じる戦争無差別大量殺人をも私利私欲を満足させ自分だけ保身保命できるなら嬉々としてなんの自省も無く強行する、全身イカサマ公約破り詐欺師アメポチスパイ棄民テロ日本国破壊凶悪犯罪者であることが、これらの記事だけでも青天白日のもと明々白々に、いとも簡単にくっきりと証明されました。

1. 【陸自南スーダンへ】石油利権狙うアメリカの要請

PKO派遣「危険な紛争地帯」

▼野田政府が国連平和維持活動(PKO)として陸上自衛隊を派遣しているアフリカの南スーダンでは、昨年7月の独立以前からの紛争が継続している。安全確保ができないことを理由に、ロシアのPKO部隊は4月1日までに完全撤退することになった。自衛隊の施設隊の主力約120人は20日に現地入りした。紛争地といえる南スーダンへの自衛隊派遣は、現地の石油資源の利権を持つアメリカの要請であるため、いかに危険であろうと政府は派遣注視はおろか、一時見合わせの命令すら出すことができないあ

コメントを投稿

名前

タイトル _____

URL

※名前とURLを記

する

コメント

▼ 絵文字を表示

※[コメント利用規約](#)に同意の上コメント投稿を
てください。

※文字化け等の原因になりますので、顔文字
利用はお控えください。

下記数字4桁を入力し、投稿ボタンを押してく
い。この数字を読み取っていただくことで自動
れたプログラムによる投稿でないことを確認さ
ていただいております。

数字4桁

投稿する

トラックバック

この記事のトラックバック Ping-URL

<http://blog.goo.ne.jp/tbinterface/ae2e3dcc7f948abfbaccb0f4ba>

30日以上前の記事に対するトラックバックは受け取らないよう設定されております。

送信元の記事内容が半角英数だけのトラックバックは受け取らないよう設定されております。

このブログへのリンクがない記事からのトラックバックは受け取らないよう設定されております。

※ブログ管理者のみ、編集画面で設定の変更が可能です。

あわせて読む

「日記」カテゴリの最新記事

[原発再稼動も検察・最高裁事務総局と同じ構造汚職](#)

[野田首相、TPPIはビートルズ？：国民は怒ってるぞ！](#)

[「絆？」、絆ってなんだ！](#)

[消費増税法案の閣議決定「週内は無理」：追加増税条項...](#)

[小沢さんの覚悟をみた！：最終弁論における「意見陳述...](#)

「巨悪は眠らせない」に関連するブログ

[かって「巨悪は眠らせ - 格差階級社会をなくそう](#)

[「王国」と「キリング・ムーン」が織りなす影絵の世界 - 酔生夢死浪人日記](#)

[ぼくのかんがえた英傑\(天下繚乱RPG\) - 打倒！破廉恥学園](#)

[「道教法呪\(続\)」 - まとめ髪白書](#)

[マン島、オールドイニョ・レンガイ、シキリア島の神殿の飾り - ソラから来たよ](#)

《 [偽竜馬の訃報中懸](#) | [フォトチャンネルー寛国者たちのいろ...](#)》